

Plus de 105 000 jeunes argentins se sont inscrits au plan social Progresser



Buenos Aires, 1er février (RHC-PL)- Plus de 105 000 jeunes ont sollicité à s'inscrire au plan social d'aide aux jeunes Progresser, un programme qui a été présenté il y a une semaine par la présidente de l'Argentine, Cristina Fernández.

Le directeur de l'Administration Nationale de la Sécurité Sociale, Diego Bossio, a précisé que cet organisme a reçu les demandes des jeunes sans emploi et de ceux qui travaillent de façon informelle ou perçoivent un salaire au-dessous du minimum.

D'autre part, le chef du Cabinet argentin, Jorge Capitanich, a réitéré les dénonciations sur des attaques spéculatives pour perpétrer une action psychologique de déstabilisation du gouvernement de Cristina Fernández.



Radio Habana Cuba